



Pièces	5 Pièces
Superficie	107 m²
Référence	6719279
Prix	1 390 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

Au Cœur du quartier michelis, appartement traversant de 108 m² comprenant une entré, un double séjour avec cheminé, une cuisine indépendante donnant sur une cour/terrasse de 27 M², deux grandes chambres dont l'une avec coin douche, une troisième chambre, une salle de bains et une salle de douche. Quartier idéal proche des commerces et des transports. Sectorisation ecole bleue, collège et lycée pasteur. 1,344,000 € honoraires d'agence non inclus - honoraires agence: 3.42%ttc honoraires à la charge de l'acquéreur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 5,040 €/an

In the heart of the Michelis district, 107.64m² (1,159 sq ft) dual-aspect apartment featuring a hall, a double-sized living room with a fireplace, a separate kitchen opening onto a 27m² (291 sq ft) courtyard/terrace, two large bedrooms, one of which has a shower area, a third bedroom, a bathroom, and a shower room. Great area close to the shops and public transport services. Ecole Bleue school sector, Pasteur secondary schools. 1,344,000 € Agency fees not included - Agency commission: 3.42%VAT included Agency fees payable by buyer - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 5,040 ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

